

KABAR TERBARU

Kodim 0827/Sumenep Gelar Baksos Sunatan Massal dan Bagi-Bagi Sembako ke Warga

Achmad Sarjono - SUMENEP.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 4, 2024 - 20:09



SUMENEP - Kodim 0827/Sumenep selenggarakan sunatan massal gratis kepada masyarakat.

Sunatan massal ini dalam rangka Bakti Sosial Kodim 0827/Sumenep bertempat di Makoramil 0827/14 Batang Batang, Kecamatan Batang Batang, Kabupaten Sumenep, Senin (4/3/2024).



Pelaksanaan sunatan massal juga bersamaan dengan pembagian sembako kepada warga Batang Batang dalam rangka HUT ke 78 Persit Kartika Chandra Kirana tahun 2024.

Kodim 0827/Sumenep menargetkan sunatan massal sebanyak 70 anak sedangkan sembako menyediakan kuota untuk 50 warga tidak mampu.

Dalam kegiatan ini Kodim 0827/Sumenep juga memberikan santunan dan sarung kepada anak-anak yang mengikuti sunatan massal.

Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi dalam sambutannya mengatakan kegiatan bakti sosial tersebut bertujuan untuk berbagi dengan warga tidak mampu diantaranya sembako dan melaksanakan sunatan massal.

"Saya melihat antusiasme pada pelaksanaan sunatan massal ini luar biasa, sebelumnya sudah dilaksanakan di Badur, Kecamatan Batu Putih sangat antusias, nanti kita selenggarakan lagi," ujarnya.

Menurutnya, apa yang di berikan Kodim 0827/Sumenep kepada masyarakat merupakan bentuk kemanunggalan TNI dengan rakyat dengan membantu kesulitan masyarakat.

"Kita berharap dengan kegiatan ini, masyarakat merasakan manfaat dari kita, dan semakin dekat dengan masyarakat," harap Dandim Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi.

Sementara, salah satu orang tua dari peserta sunatan massal Hawari merasa bersyukur karena bisa menyunat anaknya dengan gratis.

"Alhamdulillah dengan adanya sunatan massal, saya bisa menikmati fasilitas

kesehatan ini terutama bagi masyarakat yang tidak mampu," jelasnya.

Pada kegiatan sunatan massal, para nakes berhasil menyunat sebanyak 64 anak dari target 70 anak.

Gelaran bakti sosial Kodim 0827/Sumenep bekerja sama dengan Pemkab Sumenep, Baznas Sumenep, Dinkes Sumenep, HCML, Kangean Energy Indonesia (KEI) dan SKK Migas.

Kegiatan di hadiri Ketua Persit KCK Cabang XLVI Kodim 0827/Sumenep Ny. Mita Donny Pramudya beserta pengurus, Forpimka Kecamatan Batang Batang, Pjs. Pasiintel Kodim 0827/Sumenep, Kapten Inf Moch. Abidin, Ketua Baznaz Sumenep M. Syukri, S. Pd, Nakes Poskesdim 0827, Puskesmas Batang Batang, Puskesmas Legung, Puskesmas Dungkek, dan Puskesmas Gapura.